

# Les écoliers au Musée archéologique

Pour la première fois, les enfants de l'école du RPI Azay-Martizay-Obterre ont pu découvrir le Musée archéolo-

gique de Martizay. Le projet d'école de l'année a un axe culturel; il est réalisé grâce à l'aide de Bruno Forget, conseil-

ler pédagogique. Divisés en plusieurs groupes, les écoliers ont écouté attentivement les explications de la guide du musée, Stéphanie Lascourrèg.

Le but de la visite était de leur faire découvrir un lieu où sont exposés les objets d'une collection, mais aussi participer à un échange collectif en acceptant d'écouter autrui. « Nous travaillons par l'intermédiaire d'ateliers pour faire découvrir aux enfants ce qu'on fait dans un musée », explique la directrice de l'école, Tiphaine Sallat. Objectif de cette opération: réaliser d'ici quelques mois une grande exposition intitulée *Un musée à l'école*.



Les enfants ont découvert les « cailloux » anciens.